



Rusia concede asilo a expresidente sirio Bashar al Asad

Description

El expresidente sirio Bashar al Assad y miembros de su familia recibieron asilo de las autoridades de Rusia y llegaron hoy a esta capital, confirmó la agencia TASS citando una fuente del Kremlin.

«Asad y miembros de su familia han llegado a Moscú. Rusia, basándose en consideraciones humanitarias, les ha concedido asilo», expresó el interlocutor del palacio presidencial ruso al medio de comunicación.

Previamente, los grupos armados sirios declararon la toma de Damasco y haberse hecho con el poder del país árabe.

Por varias horas, el paradero del exmandatario fue desconocido, pero desde el Ministerio de Asuntos Exteriores del gigante euroasiático afirmaron que Bashar al Assad decidió «renunciar a la presidencia y abandonar la nación, dando instrucciones para llevar a cabo una transferencia de poder de manera pacífica».

En ese contexto, la Cancillería instó «a todas las partes implicadas para que renuncien al uso de la violencia y resuelvan todas las cuestiones de gobernanza por medios políticos», al tiempo que aseguró estar en contacto con todos los grupos de la oposición siria.

«Instamos al respeto de las opiniones de todas las fuerzas etnoculturales de la sociedad siria, y apoyamos los esfuerzos para establecer un proceso político inclusivo, basado en la resolución 2254, adoptada de manera unánime por el Consejo de Seguridad de la ONU», recalcó el organismo diplomático.

La ofensiva lanzada la pasada semana desde la provincia de Idlib por una coalición islamista, liderada por el grupo armado Hayat Tahrir al Sham, provocó la mayor escalada de la guerra civil en Siria desde 2019.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024